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4月 20日，在花香鳥鳴的清晨裡，

迎賓隊伍一聲聲朝氣蓬勃的「歡迎回

來」，每位迎賓前賢皆以最熱情的笑

容與誠摯的招呼，歡迎各道場的貴賓

蒞臨基礎忠恕道院。這一天正是中華

民國一貫道總會在基礎忠恕道院召開

第十屆第一次會員代表大會，同時也

進行中華一貫道全球總會第二屆第一

次會員大會、中華文化聯合交流促進

會第四屆第一次會員大會，以及白陽

聖廟第三屆第三次信徒大會。

基礎忠恕道場劉定文總領導點傳

師親自帶領點傳師代表與服務團隊，

以感恩與歡喜的心情，迎接中華民國

一貫道總會王理事長寶宗前人、各道

場前人、領導點傳師、點傳師，以及

會員代表回到道院。

任期圓滿  無限感恩祝福

上午 10點，由司儀謝遠智秘書

長請示王理事長之後宣佈會議正式開

始，首先由主席王理事長致詞：「8

年的任期在眾祖師的護持庇佑下，圓

滿走到任期終了。很感謝各道場非常

踴躍配合，這期間我們走過了很多的

國家，也走過了很多的道場，把我們

一貫道在國內的深耕轉移到國際；也

到天主教中樞──梵諦岡交流⋯⋯。

尤其去年（2023）4月 27日在新加坡

的十國論壇中，讓大家瞭解到一貫道

在東南亞就有 3千多萬的道親，這也

是我們的底氣，可以跟各界展現我們

的實力，從道親的誠意奉獻及團結，

讓世界各地看到一貫道。更相信未來

在新任的簡清華理事長接任之下，一
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貫道總會一定可以發揚光大，也使各

道場更加密切交流、更加宏展，期許

不久的將來，可以成為世界性的大宗

教，所以大家一定要更團結！」

致詞歡迎  不負前人期許

基礎忠恕大家長劉定文總領導點

傳師慈悲致歡迎詞：「非常歡迎各位

蒞臨忠恕道院來開會員大會，後學謹

代表基礎忠恕道場所有的點傳師、道

親歡迎大家。當初張老前人、大姑老

前人和高老前人三位大老，以及各位

前人從台灣創立一貫道總會，使得一

貫道合法化；合法化之後，各道場繼

而發揚一貫道，把道推展得更好、更

宏展。尤其在王理事長這 8年任期的

帶領之下，舉辦了很多的活動，也讓

一貫道在各國受到肯定。

前人有交代，我們各道場要輪流

擔任總會的理事長，在基礎忠恕道場

中後學因為年紀比較大了，所以就推

派簡清華點傳師來接任下屆總會理事

長，也希望王理事長及各道場的前輩

們能夠多多指導及建議，把前人交辦

給我們共同的任務，繼續圓滿完成，

不負前人輩的期許。

以往參加餐會都是用辦桌的方

式，非常豐盛，十二道菜，一道一道

出的。後學有感於我們張老前人慈悲，

他曾經交待基礎忠恕的後學，修道要

樸實，不需要排場，所以今日中午只

有簡單的六菜一湯，請各位貴賓們午

餐吃飽而已，這不是為了省錢，而是

希望每桌餘下來大約 12萬元捐給總

會，做為會務推展使用，也是符合老

前人對我們的期許，更是期待我們一

貫道全球道務更宏展。」

貴賓致詞  肯定會務發展

湯文萬總顧問對一貫道的護持不

遺餘力，貢獻良多。湯總顧問在致詞

中談到：「今天是一個非常殊勝的日

子，就是總會第十屆要選出新的理監

事，所以今天充滿未來一貫道的希望，

這一票要投出心目中能夠帶領我們繼

續向前走的未來。

王理事長說是卸任，事實上他

是轉換跑道。一貫道在全球已開展至

80幾個國家，他認為不夠。同時也認

▲  劉總領導點傳師致詞歡迎各道場貴賓蒞臨。



16 NO.425 2024.5

為宗教與宗教之間要對話，而現今世

界最大的宗教是天主教，他希望能跟

天主教對話，使更多人了解一貫道是

什麼，後來極積透過外交部及當地的

大使聯繫，一貫道總會代表團在去年

（2023）9月 4日前往梵蒂岡與教廷

宗教對話部進行了建設性對話。王理

事長準備了一、兩個月的英文報告，

讓對方認識與了解一貫道，甚至上個

月梵蒂岡宗教交談部副秘書長鮑霖神

父來台灣時，也拜會了王理事長。」

接著邀請前立法委員沈智慧女

士致詞：「王理事長任期滿了之後，

馬上要接任中華一貫道全球總會理事

長，這也是希望讓更多宗教跟一貫道

能夠彼此更加認識。而全世界的一貫

道海外調研，其實就是全球總會能夠

發展的非常重要里程碑，調研期間走

了 13個國家，辦了 55場座談會。

而在北京召開學術的海外調研，

就是一個非常大的進展，這是一個重

要的官方調研，裡面內容不是我們一

貫道自己說的，這也要感謝湯總裁幫

忙溝通，一點一滴都看到他的心力以

及無私奉獻。

從前人輩到台灣來開荒，到現在

大家一起繼續走下去，未來期待一貫

道能夠在中國大陸，不敢說一步登天

要合法化，但是希望間接式地漸進，

期待能夠老水還潮，我們的願望能達

成，祝福大會圓滿。」

會議圓滿  展望未來願景

在王理事長及貴賓致詞後，進行

中華民國一貫道總會第十屆第一次會

員代表大會，也進行了中華一貫道全

球總會第二屆第一次會員大會、中華

文化聯合交流促進會第四屆第一次會

員大會，並在會議中順利通過各項提

案與完成理監事改選。本次的會員代

表大會新加入了發一靈隱道場，獲得

全體理監事及會員代表的熱烈歡迎，對

於一貫道的團結又向前跨了一大步！

一貫道總會在新任理事長簡清華

點傳師致詞中，特別提到對於會員及

道親人數成長的期許：「中華民國一

貫道總會第十屆最重要的，就是總會

▲  新任理事長簡清華點傳師期許會務更上
一層樓。
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會員要增加，在前一任王理事長任內

率先推動下，每位理監事最少要增加

到 400位以上，最好總數超過兩萬人，

希望大家能夠繼續共襄盛舉。

濟公老師希望我們道傳萬國九

州，如果人數太少，對於邁入國際化

好像有那麼一點點不足。呼應湯總裁

剛剛所講的，期許未來一貫道能夠成

為全球最多信徒的宗教。所謂有志者

事竟成，邀請大家共同努力。

海內外賑災、捐血等公益活動，

我們一貫道總會也是責無旁貸，在這

邊只是簡單地跟各位報告一下，相信

在座都能感受到我們的用心，也希望

以後大家共同來承擔，把總會推到更

上一層樓，才不辜負　天恩師德。」

在三個團體完成選舉之後，接

著召開白陽聖廟第三屆第三次信徒大

會。

在公布選舉結果之後，緊接著一

貫道總會新任理事長簡清華點傳師頒

發聘書給榮譽理事長：王寶宗領導前

人、劉定文總領導點傳師；榮譽總顧

問：湯文萬總裁；顧問：沈智慧前立委；

榮譽副理事長：謝遠智領導點傳師。

並宣布副理事長：陸隆吉老點傳師、

謝德祥領導前人、翁嵩慶領導前人；

新任秘書長：黃德勝點傳師；副秘書長：

陳昭湘點傳師、王泓堯點傳師。

一貫道全球總會王寶宗理事長連

任，新任秘書長：馬家駒點傳師；副

秘書長：陳昭湘點傳師、何明修點傳

師、王泓堯點傳師。

最後在全體會員代表大合照與全

體理監事合照之後，司儀宣佈大會圓

滿順利結束，照片中全體會員代表個

個笑容燦爛，象徵著一貫道慧命永昌，

聖業不朽的展望，白陽旗幟飛揚萬國

九州之願景指日可期。

後記：花蓮 0403賑災後續報導

這次 0403花蓮地震災害，在王理

事長責成交辦省分會及花蓮縣一貫道

協會在第一時間提供物資援助，之後

籲請各道場全體道親慷慨解囊捐助善

款，總會也陸續撥出善款給財團法人

賑災基金會 100萬、花蓮縣政府 0403

震災捐款專戶「花蓮縣重大災害民間

賑災專戶」100萬、一貫道總會台灣

省分會 30萬、花蓮縣一貫道協會 30

萬，白陽聖廟亦捐款給財團法人賑災

基金會 30萬等共計 290萬元，後續仍

委由花蓮縣一貫道協會持續關心及協

助善後工作，以期早日恢復日常。




